

ASPIRASI WARGA

Danrem 142/Tatag Laksanakan Kunjungan Kerja ke Makodim 1428/Mamasa

M Ali Akbar - SULBAR.ASPIRASIWARGA.COM

Nov 21, 2024 - 16:25



Mamasa - Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Hartono, S.I.P., M.M., didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 142 Ny. Rina Hartono dan Pgs. Kasi Intel Kasrem 142/Tatag Letkol Inf Andi Ismail, S.E., melaksanakan kunjungan kerja ke Makodim 1428/Mamasa pada Kamis, (21/11/2024)

Kedatangan Danrem dan rombongan disambut langsung oleh Dandim 1428/Mamasa Letkol Inf Laode Iiril Syahdar, S.I.P., bersama Ketua Persit Cabang

XLVIII Dim 1428/Mamasa Ny. Fatmawati Laode, jajaran Forkopimda Kabupaten Mamasa, seluruh prajurit, serta anggota Persit Kodim 1428/Mamasa.



Rangkaian penyambutan dimulai dengan tarian adat khas Mamasa yang mencerminkan kekayaan budaya lokal, disusul dengan jajar kehormatan kepada Danrem 142/Tatag.

Dalam kunjungan kerja ini, Danrem 142/Tatag turut menyerahkan bantuan sosial kepada masyarakat setempat, melakukan penanaman pohon jenis alpukat bersama Ketua Persit, serta melepas bibit ikan nila sebanyak 2.000 ekor sebagai bagian dari upaya pelestarian lingkungan dan pemberdayaan ekonomi lokal.

Selain itu, Danrem juga memberikan pengarahan kepada seluruh prajurit, PNS, dan anggota Persit Kodim 1428/Mamasa. Dalam arahnya, Brigjen TNI Hartono mengajak semua pihak untuk senantiasa bersyukur atas nikmat kesehatan, menjaga sikap positif, serta saling mengingatkan untuk berbuat kebaikan.



“Jauhi perilaku yang merugikan seperti judi, baik online maupun offline. Jaga keharmonisan dalam keluarga untuk menghindari perceraian, hindari gaya hidup mewah, dan selesaikan setiap permasalahan dengan baik,” tegas Danrem.

Menjelang Pilkada, Danrem juga menekankan pentingnya menjaga netralitas TNI serta tidak memihak kepada salah satu pasangan calon. Beliau juga mengingatkan agar program ketahanan pangan di wilayah terus digalakkan melalui sektor pertanian, peternakan, dan perkebunan, sekaligus mendukung program pemerintah seperti pemberian makan gratis bagi siswa.

Kegiatan diakhiri dengan penyerahan bingkisan secara simbolis kepada Babinsa sebagai bentuk apresiasi atas dedikasi mereka.

Kunjungan kerja ini menunjukkan komitmen Danrem 142/Tatag dalam memperkuat sinergi dengan prajurit, masyarakat, dan pemerintah daerah untuk menciptakan kesejahteraan serta ketahanan yang berkelanjutan di wilayah Mamasa.